

"JUVENTUD" núm. 625

El nuevo número de este semanario publica un interesante sumario, en el que figuran, entre otros los siguientes trabajos: «El entrañable sentido del "nosotros"», por Enrique Ruiz García; «Dos jubileos trágicos de la Iglesia ucraniana», por el doctor Dimitro Buchyski; «La Exposición», por Ismael Medina; «Reproche público a la radio» por Francisco

Anibal; «A modo de teoría de Gijón» por José Antonio Cubiles; «Tú me llamas amor», poema de Tomás Salmerón; «7 vueltas al mundo» comentarios a la actualidad política internacional por J. L. Gómez Tello; «El

mundo es la monda: Entrevista con El Glauí sobre su "chilabeo"», por «Chuchi»; «Demasiado jóvenes» por Enrique de Aguinaga; «Destino a muerte» por José María de Llanos S. J.; «Carta a Manuel Arce»; «El "telón de petróleo", incógnita de la toda la ecuación política argentina» por Agustín Santa Cruz; «Antecedentes intelectuales de la juventud de hoy: Ganivet: La vida social», por Jaime Campmany; «Más precisiones sobre poesía social» por José María Fariás y «La zapa-tilla» cuento de Marino Gómez Santos.

Las secciones críticas comentan: Cine: «20.000 leguas de viaje submarino» y otros estrenos (Basilio M. Patiño). Música: «Inauguración del curso musical en la Facultad de Letras» (J. A. Cubiles). Teatro: «El eterno retorno de Don Juan» (Campmany). Libros: «El inocente», de Mario Lacruz (J. C.); y Arte: «Otra temporada» (Salvador Jiménez).

Completan el número sus secciones fijas: Editorial: «Unidad nacional»; «La vida breve», «Por los cerros de Ubeda», «Notas literarias», «Todo es nuevo bajo la luna» (Manuel Pilares), etc., y las páginas de información juvenil y universitaria, deportes (J. P. Salinas y «Don Sixto») pasatiempos, etc.

